

三丁目



「新入居者様を迎えて」



新年あけましておめでとうござります。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。寒い日々が続いておりますが、ご家族の皆様いかがお過ごしでしょうか。

三丁目では先月、新しい入居者様2名を迎えて初めてのヒルズ喫茶に参加しました。美味しい飲み物やおやつを召し上がりながら、他の入居者様と会話も楽しまれておりました。喫茶が終わりフロアに戻ると「美味しい物を頂いてきたよ。良かつた!」と笑顔でお話をされていました。また、色々な行事に参加出来る様、体

調管理に気をつけて行きたいと思ひます。今年も入居者様に楽しんで頂けるような年にしていきたいと思つておられます。感染症など大変な時ですが、ご家族の皆様いかがお過ごしでしょうか。

年も入居者様に楽しんで頂けるよう年にしていきたいと思つておられます。感染症など大変な時ですが、ご家族の皆様にとつて健康で素敵な一年になりますように願つています。

(長田 愛莉)

四丁目



「クリスマス会」

新年あけましておめでとうござります。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

先月17日にクリスマス会を行いました。私は初めて参加させました。

入居者様の姿を見ることが出 来て良かつたです。フロアに戻り入居者様がカツ トケーキやクリスマスプレゼントを貰い、嬉しそうにしている姿を見て私



今年も、皆様にとつて良い年になるように職員一同祈つております。

(古屋 珠良)

医務室より

「新年のご挨拶」

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ申し上げます。

昨年は、初めてコロナワクチン接種を行いました。ご家族様におかれましては接種した方が良いのか、どのような副反応が起こるのかと心配されましたことと思います。私たち施設ではお陰様で大きな副反応も無く、触れ合える面会が出来るよう願っております。

さて、恒例となりました私たちのペット紹介をさせて頂きります。少しでも癒しや話題になればと思います。結びになりますが看護部は入居者様一人ひとりに寄り添い、温かい笑



顔溢れる4名で頑張りますのでお気軽にお声掛けください。本年も入居者様及びご家族様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせて頂きます。(医務一同)

